

## **RESUMEN DE LA ASAMBLEA GENERAL DEL COLEGIO PROFESIONAL DE PROTESICOS DENTALES DE ANDALUCIA 26 DE NOVIEMBRE DE 2011.**

El pasado 26 de noviembre se celebró en Sevilla la Asamblea General Ordinaria Anual.

Entre los aspectos más determinantes queremos significar lo siguiente:

El Secretario del Colegio dio lectura a la Memoria de Actividades donde se expusieron todas las gestiones y actividades llevadas a cabo durante el presente ejercicio 2011. Sometida a votación de los presentes fue aprobada por la mayoría de los asistentes.

El Presidente del Colegio informa a grandes rasgos de los aspectos más esenciales de la profesión.

El Tesorero y el auditor economista presentaron las Cuentas Generales del Ejercicio 2010, siendo aprobadas por la mayoría de los presentes.

A continuación se presentó el Presupuesto Económico para el ejercicio 2012, y a propuesta de la Junta de Gobierno se plantea una subida de 2 euros de la cuota ordinaria a partir Enero de 2012. Sometida a votación se aprobó con el voto favorable de la mayoría de los presentes.

El Presidente informa sobre las razones por las que se ha optado por cambiar el domicilio de la Sede Central de este Colegio, destacando la oportunidad y el importante ahorro que se ha conseguido con ello y se somete a votación de los presente la modificación del Artículo 7 de los Estatutos, siendo aprobada por unanimidad.

Nota: Si algún colegiado desea recibir más detallada la información de esta Asamblea, pueden dirigirse a la Secretaría de este Colegio.